

Abriendo caminos a la fratersororidad

“Si adentro hay buenos sentimientos, no se pueden quedar adentro...”

(Casa abierta - Duo guardabarranco)

Durante la primera quincena de mayo (del 05 al 21), Gustavo Leocádio (Novicio-Marista) vivió una experiencia con nuestra comunidad de Cochabamba-Bolivia, con el deseo de abrir y reconocer nuevos caminos de hermandad, compartiendo la vida de dos congregaciones marianas y acompañándonos mutuamente desde la vincularidad en los procesos que vamos haciendo cada un@.



Estos días los experimentamos como un tiempo de gracia excepcional (Hc. 4) de fraternidad, donde las diferencias de género, congregacionales, culturales, intergeneracionales, no interfirieron para crear una sana relación. Nos dispusimos a vivirlo con la casa abierta, confirmando que lo que nos une es mucho: Como la experiencia de

María que atraviesa nuestros corazones y nos anima a seguir a Jesús, que es quien nos une y convoca a caminar junt@s.



Igualmente encontramos semejanzas en los sueños de nuestros fundadores, Alfonsa Cavin y Marcelino Champagnat, en sus inspiraciones y respuestas, teniendo en cuenta los tiempos y la sociedad en la que vivieron.

Sentimos que ambos nos invitan a seguir escuchando la Ruah para implicarnos desde nuestra realidad con nuestro ser y hacer.

Desde este espacio compartido pudimos aprender a profundizar en la fraternidad, abriendo caminos a una experiencia que nos complementa en la opción por el seguimiento de Jesús, que vivió y aprendió de sus relaciones con todas/os.

Seguimos buscando caminos y acompañándonos, MIC y Maristas de Cochabamba, a fin de descubrir y vivir el sueño de Dios expresado en nuestros fundadores y hoy en nosotr@s.



Laura, Gustavo, Yessica y Hemely
Cochabamba, 26 de mayo 2021